

Caderas Martin choisit Nice pour l'ouverture de sa lère agence en région et en confie la responsabilité à Vincent Pastur.

Laurent Dantan, Directeur général du cabinet Caderas Martin, nous en dit plus...





5 questions à Laurent Dantan, Directeur général du cabinet Caderas Martin

Vous annoncez une décision d'implantation en région et une l'ère ouverture à Nice. Combien de bureaux souhaitez-vous ouvrir et dans quels délais?

L'ouverture d'un bureau à Nice est une première étape. Forts de cette expérience, nous regarderons dans d'autres régions. Nous n'irons que si nous savons pouvoir nous appuyer sur un collaborateur de confiance qui accepte la mission de responsable de bureau, et partage les valeurs de notre cabinet. Nous sommes heureux de pouvoir nous appuyer sur Vincent Pastur pour cette lère ouverture.



Quels sont vos critères d'implantation?

Nous ne ciblons pas nécessairement de très grandes métropoles (bien que Nice soit la 5^{ème}), mais le réseau dont nous disposons localement et bien évidemment la qualité du tissu économique seront essentiels et pris en compte.



Cela signifie-t-il que vos clients changeront d'interlocuteurs et/ou de bureau de référence en fonction de leur localisation géographique?

Non, bien sûr! Le travail avec des outils collaboratifs nous a permis de beaucoup évoluer sur notre organisation. En revanche, nous n'excluons pas de spécialiser nos bureaux en région sur telle ou telle de nos activités et/ou secteur d'activités.



Votre ambition semble d'organiser votre département IT à partir de cette implantation. Cela signifie-t-il que seuls des collaborateurs de ce département seront présents dans ce nouveau bureau?

Vincent prend ce poste avec la double casquette de Directeur de mission responsable du département IT et responsable de bureau de Nice mais les collaborateurs de ce département ne seront pas forcément tous localisés à Nice.

Nous faciliterons la mobilité afin de rester efficace au regard de la mission confiée et Vincent pilotera depuis le bureau de Nice la planification, l'organisation et le suivi des missions IT.



Quelques mots sur Vincent Pastur et le département IT?

Nous sommes ravis de compter de nouveau Vincent parmi nous. Il a travaillé au sein du cabinet de janvier 2007 à octobre 2011 débutant comme stagiaire pour finir chef de mission.

Déjà passionné par l'apport de l'intelligence artificielle au profit des métiers de l'expertise-comptable et de l'audit, il a été moteur au sein de notre cabinet pour l'identification de ces pratiques.

Il s'est ensuite installé à Nice et a travaillé pendant 9 ans chez un de nos clients. Il y a porté plusieurs projets IT.

Suivi en temps réel pour et avec nos clients (outils collaboratifs), automatisation des reportings, indicateurs de performance, analyse de la data, sécurité du capital informationnel sont autant de sujets que nous allons encore approfondir au sein de ce département.